

ABSTRAK

Khairatun Ni'mah Anissa. 2018. *Pengaruh Mahasiswa Bekerja Paruh Waktu Terhadap Prestasi Nilai Akademik Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam*
Pembimbing: (I) Dr. Mahmud Yusuf, M.Si (II) Lutpi Sahal, SHI, MSI

Kata Kunci : Mahasiswa Bekerja Paruh Waktu, Prestasi Nilai Akademik.

Penelitian ini dilatar belakangi banyaknya mahasiswa yang memutuskan kuliah sambil bekerja Beragam alasan yang melatarbelakangi mahasiswa untuk kuliah sambil bekerja baik itu untuk membayar pendidikan ataupun untuk kebutuhan sehari-hari sekaligus meringankan beban keluarga, untuk mengisi waktu luang dikarenakan jadwal perkuliahan yang tidak padat, ingin hidup mandiri agar tidak ketergantungan dengan orang lain ataupun orang tua.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah terdapat pengaruh mahasiswa bekerja paruh waktu terhadap prestasi nilai akademik dan untuk mengetahui seberapa besar pengaruh kuliah sambil bekerja tersebut terhadap prestasi nilai akademik.

Penelitian ini merupakan penelitian lapangan dengan metode kuantitatif. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah angket atau kuesoner yang dibagikan kepada mahasiswa yang bekerja untuk mengetahui tanggapan mereka. Pengujian instrumen dengan menggunakan uji validitas dan uji reliabilitas. Sedangkan metode analisis data menggunakan regresi linear sederhana, dengan jumlah responden 74 mahasiswa.

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan diperoleh hasil *pertama*; Hasil regresi linier sederhana dengan menggunakan uji F dan uji t. Menunjukkan Hasil F hitung sebesar $63.339 > F$ tabel 3.97 bahwa terdapat pengaruh positif yang signifikan dari mahasiswa yang bekerja paruh waktu terhadap prestasi nilai akademik. *Kedua*; Kuliah sambil bekerja paruh waktu berpengaruh besar terhadap prestasi nilai akademik Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam. Ini dibuktikan dengan nilai R sebesar 0.684. dan dibuktikan dengan koefisien determinasi R^2 adalah senilai 0,468 itu artinya, besarnya pengaruh variabel X terhadap variabel Y adalah sebesar 46.8% dan besarnya variabel lain yang mempengaruhi variabel Y adalah $(100\% - 46.8\% = 53.2\%)$ sedangkan sisanya 53.2% dipengaruhi oleh variabel lain diluar model yang digunakan.